

Medina del Campo pide un tercer juzgado ante la elevada carga de trabajo

:: PATRICIA GONZÁLEZ

MEDINA DEL CAMPO. El colectivo de profesionales adscritos (abogados y funcionarios) a los juzgados de Medina del Campo se concentraron durante la jornada de ayer a la puerta del inmueble judicial para reivindicar una vez más la apertura de un tercer juzgado de carácter mixto en la localidad. Esta concentra-

ción tuvo como objetivo mostrar la disconformidad que los profesionales tienen con el Ministerio de Justicia, ya que «no tienen intenciones de poner en marcha este juzgado en el partido judicial de Medina del Campo a pesar de contar con un informe favorable emitido por el Consejo General del Poder Judicial», aseguró el delegado del Colegio de Abo-



Concentración de abogados y funcionarios. :: P. G.

gados en Medina del Campo, Carlos González, quien puntualizó que además de realizar concentraciones de manera puntual, también volve-

rán a solicitar al ministerio una nueva reunión para que escuche las peticiones que este colectivo ha realizado desde la última década.

Cerca de medio centenar de profesionales secundaron esta reclamación y se concentraron a las puertas del céntrico edificio de justicia en la villa de las ferias. El colectivo aseguró que el partido judicial de Medina del Campo «viene soportando una elevadísima carga de trabajo, y pese a los esfuerzos llevados a cabo por los funcionarios adscritos a dicho juzgado, no se consigue paliar una situación de colapso que ya no es coyuntural sino estructural».

La alcaldesa de Medina, Teresa López, que acudió a la concentración junto a una gran parte de la corporación municipal, aseguró que «la carga de trabajo es elevadísima y más desde los últimos años con los juicios por cláusula suelo».